

# PlantaDoce.

ADN

## HM Hospitales renueva la coordinación de la unidad cardiología de la mujer del HM Ciec

Con el nombramiento de Leticia Fernández, el grupo pretende dotar de estructura específica y diferenciada a la patología cardiovascular femenina, que cuenta con especificaciones propias que hacen de este ámbito un objetivo corporativo.

PlantaDoce  
15 oct 2021 - 12:07



HM Hospitales renueva su unida de cardiología. El grupo ha nombrado a **Leticia Fernández como nueva coordinadora de la unidad de cardiología de la mujer del HM Ciec** (Madrid), según ha informado la compañía en un comunicado.

Con el nombramiento de Fernández, el grupo pretende dotar de una **estructura específica y diferenciada a la patología cardiovascular femenina**, un área que cuenta con especificaciones propias que hacen de este ámbito un objetivo corporativo.

Las razones fundamentales por las que se apuesta por la creación de esta unidad

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/hm-hospitales-renueva-la-coordinacion-de-la-unidad-cardiologia-de-la-mujer-del-hm-ciec>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

residen en la necesidad de facilitar el reconocimiento precoz de las enfermedades cardiovasculares y en la identificación de los síntomas de patología cardiovascular en la mujer.

Fernández es licenciada en Medicina por la Universidad de Oviedo y realizó la especialidad en cardiología en el Hospital Universitario Marqués de Valdecilla de Santander. Además, ha sido **directora de la unidad de imagen cardiaca de los hospitales HM en Madrid**.

## **HM Hospitales está formado por 42 centros asistenciales, lo que incluye dieciséis hospitales**

Fernández ha explicado que “la mortalidad, tras un primer infarto agudo de miocardio, es un **20% mayor en mujeres que en hombres**”. La nueva coordinadora ha subrayado que esta realidad obliga a poder “identificar cuáles son las señales o síntomas atípicos que indican que una mujer está sufriendo un infarto”.

El grupo asegura que **el 35% de los fallecimientos que se producen en mujeres en el mundo tiene un origen cardiovascular**, cifra que en 2019 supuso unos 8,9 millones de mujeres. Otros aspectos tratados en la unidad son aquellos procesos que están relacionados con el embarazo, ya que durante la gestación se pueden producir problemas cardiovasculares añadidos.

HM Hospitales es un grupo hospitalario privado con capital 100% español, cuenta que en la actualidad con más de 5.000 trabajadores. La compañía está formada por 42 centros asistenciales, lo que incluye dieciséis hospitales, cuatro centros integrales de alta especialización en oncología, cardiología, neurociencias y fertilidad, además de 22 policlínicos.